

Exhibición de aeromodelismo en las convivencias de Hermanas Hospitalarias

Dos mil personas se darán cita el sábado en el centro sociosanitario para disfrutar de un encuentro que cumple cuarenta años

EL NORTE

PALENCIA. Las Hermanas Hospitalarias de Palencia celebrarán el próximo sábado, 11 de junio, la cuadragésima edición de sus Convivencias Sociales, en las que prevén la asistencia de más de 2.000 personas entre residentes, familiares, personal asistencial, autoridades y vecinos de Palencia. Se espera, asimismo, la asistencia de familiares de 15 provincias de España que cumplen con una tradición que perdura ya 40 años.

Tras la eucaristía, a las 11:30 horas de la mañana, a la que acudirán diferentes autoridades, se podrá visitar la exposición de espectaculares maquetas de aviones a cargo de la Patrulla Acrobática de Aeromodelismo del Ejército del Aire. Se podrán ver de cerca 20 maquetas de

aviones, con un tamaño de entre dos y tres metros y medio de envergadura, por otro tanto de largo.

Se realizará una demostración de vuelo con los 8 modelos de propulsión eléctrica, más pequeños y maniobrables, contruidos de un material parecido al porexpan, siempre que las condiciones meteorológicas lo permitan.

La jornada comenzará a las 9:30 horas con el tradicional pasacalles, seguido del saludo a los asistentes por parte del Gerente y la Superiora del Centro, y contará también con hinchables, verbena o desfile de disfraces. La programación tendrá lugar en el jardín principal del centro sociosanitario y se prolongará hasta las 20 horas.

Las diferentes actividades, en las que participan casi un centenar de voluntarios, generarán una recaudación que irá destinada, como vienen siendo habitual, a financiar un proyecto de Cooperación Internacional, en esta ocasión, con la presencia directa de un colaborador del Centro Hermanas Hospitalarias.

«Como cada año, esta jornada de puertas abiertas y confraternización, trata de acercar a familias y



Maquetas del Ejército del Aire en una de sus bases. EL NORTE

usuarios en un ambiente festivo, pero también para agradecer a la ciudad de Palencia el respeto y cariño

que siempre nos demuestra, invitando a todos los palentinos a que se acerquen a nuestro Centro, nos

conozcan y disfruten de este día tan especial para las personas que aquí viven», afirma Javier Arellano, director gerente del Centro Sociosanitario Hermanas Hospitalarias. «Desde 1976, este es uno de los momentos de más intensos en el centro, esperamos con los brazos abiertos a todo palentino que quiera pasarlo bien», indicó.

Desde 2006

La Patrulla de Aeromodelismo del Ejército del Aire fue fundada en el año 2006 y realiza exhibiciones y exposiciones por toda la geografía nacional, con una media de 15 actuaciones al año. Su objetivo es difundir y fomentar la cultura aeronáutica, con una serie de grandes maquetas históricas de aviones representativos del Ejército del Aire Español. También se realizan demostraciones de vuelo con aeronaves acrobáticas y remolcadores de veleros. Actualmente, esta unidad está formada por ocho componentes y sus miembros están repartidos en las bases aéreas de Villanueva, Getafe y Torrejón en Madrid.

Las maquetas han sido construidas artesanalmente, alguna con más de mil horas de trabajo, y están propulsadas por motores de gasolina de dos y cuatro tiempos, con una capacidad de entre 26 y 80 centímetros cúbicos. Su envergadura está comprendida entre los dos metros de los Buckers BU-131 y los seis metros del Planeador, remolcado por una avioneta Pilatus de 80 centímetros cúbicos.



Hospital de la mutua Asepeyo. EL NORTE

13.411 EUROS PARA TRABAJADORES PALENTINOS

Asepeyo ha destinado un total de 13.411 euros a 7 solicitudes de trabajadores protegidos por la Mutua en Palencia en el 2015. Estas ayudas se han destinado a sufragar la compensación económica por pérdida de ingresos tras accidentes, por el grado de gran invalidez o para la adaptación de viviendas y vehículos, entre otros.

El fundador de Veterinarios Sin Fronteras participará en un foro sobre alimentación

EL NORTE

PALENCIA. Uno de los fundadores y director entre 1991 y 2009 de la ONG Veterinarios Sin Fronteras, el catalán Gustavo Duch, será el protagonista del VI Foro 'Soberando la Soberanía Alimentaria' de ARCo (Agricultura de Responsabilidad Compartida), que tendrá lugar el viernes 10 de junio a las 19 horas en la Casa Junco de Palencia. El foro tendrá en esta ocasión un toque musical gracias a Guille Jové, cantautor vallisoletano, firme defensor de una forma de vida más local y rural.

El foro llevará por título 'Un grito enraizado' y alternará las intervenciones de ambos autores. Duch, coordinador de la revista 'Soberanía Alimentaria, Biodiversidad y

Cultura', expondrá en forma de cuento las experiencias de pequeñas comunidades campesinas a las que prestó servicio desde Veterinarios Sin Fronteras, y que recoge en varios de sus libros. El último de ellos se titula 'Secretos'.

Jové, por su parte, cantará temas de su primer disco, 'Enraizado', que en su primer año de vida ya ha sonado en Radio 3 y ha vendido cerca de un millar de copias. En ellos, aborda temas locales, populares, naturales, que hasta ahora estaban reservados para el folklore. El objetivo, una vez más, es profundizar en la soberanía alimentaria, es decir, dar pasos en la recuperación del control de nuestra alimentación y fomentar la producción y el consumo local.

El Secretariado Gitano abre sus puertas para dar a conocer su cultura

EL NORTE

PALENCIA. La Fundación Secretariado Gitano de Palencia abre hoy las puertas de su sede a todos

los palentinos para que bajo el lema 'Ven, es mucho lo que nos une', puedan acercarse de manera diéctica y familiar al trabajo que desarrolla esta organización y toda la cultura gitana. El centro, ubicado en el número 1 de la Travesía del Secretario Vázquez, junto al Ayuntamiento, abrirá de 11 a 14:30 horas y de 16:30 a 19 horas. Los asistentes podrán contemplar fotografías y conocer testimonios.

LA MODA INFANTIL QUE TE GUSTA AL PRECIO QUE BUSCABAS

moda italiana para los más pequeños

priocca
by IDEE

Estamos en: Calle Joaquín Costa, 3 - Plaza Mayor - Palencia - Tel: 979 163 376

JDO. PRIMERA INSTANCIA N.º 5 DE VALLADOLID

EDICTO

D.ª MARÍA REGORA AROYO MARTÍN, LETRADA DE LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA DEL JDO. PRIMERA INSTANCIA N.º 5 DE VALLADOLID

«D.º SABEL» que en este órgano judicial se sigue el procedimiento EXPEDIENTE DE DOMINIO INMATRICULACIÓN 000117/2015-89 a instancia de D. ABUNDO VILLANUEVA VALENTIN y D.ª ESPERANZA HERRERO MUÑOZ, expediente de dominio para la inscripción de la siguiente finca, así en:

Calle Cristo, n.º 4, de Villanueva (Valladolid), con una superficie de sesientos treinta metros y noventa centímetros, cincuenta y un metros cuadrados construidos, edificadas en 1940. Linder por la derecha entrando, con Avenida Carnaval Marcos González, espalda con Calle San Sebastián y frente, con calle de su situación. Referencia catastral: 10118101410000141.

Por el presente, y en virtud de lo acordado en resolución de esta fecha, se convoca a las personas ignoradas a quienes pudiera perjudicar la inscripción solicitada, así como a D.ª VICTORIA VALENTIN VALENTIN y D. MARINO VALENTIN VALENTIN, o a sus ignorados herederos, como personas de quien procede la finca, para que en el término de los diez días siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

En Valladolid, a 3 de mayo de 2016. EL LETRADO DE LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA.